
桃園市立陽明高中 108學年度第三次班代大會會議紀錄 

開會時間：109年 3月 17日 12：00～13：00 

開會地點：創造樓三樓多媒體教室(提案務必為全班討論之內容) 

出席人員：校長、秘書、學務主任、教務主任、輔導主任、總務主任、圖書館主

任、主任教官、員生社理事主席、訓育組長、衛生組長、活動組長、國際教育組

組長、生輔組長、體育組長、營養師、全校各班級班代表、第 27 屆班聯會各組

工作幹部 

 

108學年度第三次班代大會會議開始 

 

一、主席致詞 

二、各處室工作報告 

三、班聯會工作報告 

    108 學年度陽樂多節活動時間： 

4/6：發下預購單 

4/6～4/10：預購時間 

4/9、4/10放學～18:00：繳交預購單至創造樓三樓班聯會辦公室 

4/20～4/24：發給在校受贈者 

4/25：園遊會攤販販售由購買者親自贈給家長 

  （由於園遊會取消，所以只有預購不會再有現貨販賣） 

 

四、提案討論 

 

（以下皆由各處室師長回覆） 

提案一 

提案班級：208 

案由：衛生紙 

說明：廁所可否繼續提供衛生紙。 

答覆：家長會自 107學年 11月起停支衛生紙費用，108學年亦未編列預算，

無法提供衛生紙。 

 

提案二 

提案班級：106 

案由：購餐動線不順暢 

說明：出入口不一致，導致排隊方向不一樣。 

答覆：律動廣場販售餐盒檯面呈 L形，屬開放式動線，且每個餐箱放置的餐

盒都是綜合口味，同學只要看哪邊人潮較少往哪邊排隊即可。 



提案三 

提案班級：110 

案由：滷味攤 

說明：從開學以來，滷味攤還未營業，請問學校滷味攤何時會開？ 

答覆：為防疫避免學生在餐廳此密閉空間購餐，且避免購餐的人飛沫可能噴

到食物，因此將餐點全數包裝好移至律動廣場販售，滷味攤則視疫情狀況好

轉再販售。 

 

提案四 

提案班級：110 

案由：員生社為什麼沒有賣文具 

說明：因為同學有時候會遇筆沒水的情況，那學校認為是否可列入考慮？ 

答覆：以前曾經零售原子筆，但是銷售狀況不佳，再則個人使用文具品牌、

習慣不盡相同，還是請同學備份文具，以應不時之需。 

 

提案五 

提案班級：106 

案由：教室裝設紗窗紗門、除蟲效果不彰 

說明：在一樓的教室會出現大量蚊子，雖學校表示已消毒，但我們認為成效

不佳，建議在一樓教室增設紗窗、紗門，至少讓教室內減少蚊蟲。 

答覆：會再跟衛生組及一樓教室的導師研議。 

 

提案六 

提案班級：119 

案由：班上後排增設窗簾 

說明：太陽有時有點大，照射入班時會看不太清楚黑板，尤其是投影幕。 

答覆：原則上學校不在同一面的前後均裝設窗簾，因為同學會把窗簾全部拉

起來讓教室變成無法看透的隱蔽空間，有危安問題。 

 

提案七 

提案班級：307 

案由：員生社遮雨棚 

說明：漏水。 

答覆：已找過廠商來評估，但因遮雨棚為違建，另外棚體本身年久失修有點

脆弱，施工有難度且有法規問題，還在盤整可行的做法，請見諒。 

 

 

 



提案八 

提案班級：106 

案由：行政效率不彰 

說明：例如學習歷程檔案太慢說明，以至於學生沒有太充足時間準備。 

答覆：針對同學舉例答覆： 

1.教務處於 108學年度第 1學期辦理相關說明場次如下 

(1) 108.08.26   學習歷程檔案說明會(新生始業輔導) 

(2) 108.10.22   高一學生學習歷程檔案製作與準備(團體活動) 

(3) 108.11-12月 各班級均辦理一場學習歷程平台操作與實作 

                 (團體活動或早自習) 

(4) 108.12.28   學習歷程檔案上傳時程及內容參考說明(書面辦理) 

(5) 109.01.07   宣導學習歷程檔案上傳認證注意事項(書面辦理) 

2.有關同學指出沒有太充足時間準備學習歷程檔案一事，考量同學確有困

擾，且學習歷程檔案為全國第一次實施，因此，校內會議業已延長上傳認證

時間至 109.02.16截止。 

3.有關學習歷程檔案之相關資訊，均會公告於學校首頁 108課綱專區，請同

學多加利用。 

4.108學年度第 2學期教務處會再辦理入班說明。 

5.108學年度第 2學期課程學習成果上傳截止日為 109.06.28，請同學務必

把握時間上傳。 

 

提案九 

提案班級：107 

案由：游泳池換跳台 

說明：班上有游泳隊同學表示游泳池跳台過於老舊，希望能更換。 

答覆：游泳池「跳台」涉及範圍包括原設計變更、工程與經費等相關問題，

學校會列入向教育局提修繕計畫的項目之一。 

 

提案十 

提案班級：202 

案由：游泳池的熱水器何時修好 

說明：同學反應上學期上完游泳課時，淋浴間沒有熱水。 

答覆：游泳池熱水是由室外機熱泵提供，去年 9月中旬啟動至今供水正常。

唯一需要留意熱水管線到淋浴間管線距離較長，因此每日開啟使用時，需等

待較長的時間。 

 

 

 



提案十一 

提案班級：307 

案由：體育器材更新（羽毛球、羽毛球拍、桌球桌） 

說明：老舊。 

答覆： 

1、「羽毛球」及「羽球拍」皆屬消耗品，每學期不定期會將舊品汰換。由於

體育組預算有限，目前無法添購多量之高品質之羽球拍(約計 2~3000元/支)

及羽毛球(約 21~30元/顆)，敬請見諒。 

2、「桌球檯」使用年限為 8年，過半數的球桌因場佈「移動」、「重壓」球桌

或「使用不當」而造成未達年限卻零件損壞、桌面傾斜等問題。體育組會全

數檢視已過年限之球檯，在經費准許的情況之下盡快汰換，未達年限之球檯

會盡快安排維修。 

 

提案十二 

提案班級：111 

案由：校外教學 

說明：可否辦理校外教學至少一次。 

答覆：多年來，高一皆沒有辦理校外教學的慣例。今年學務處原本於 108-2 

規劃三次校外體驗學習活動，也並非校外教學的型態，然而疫情影響，必須

取消，請同學理解。 

學務處將利用 5/29、6/12、6/19 的團體活動時間，辦理 8~9場小型精緻的

講座，邀請不同領域優秀的人士進行分享，採不重複報名制，期望能帶給高

一同學不一樣的楷模學習，屆時請同學留意學校首頁的相關訊息。 

 

提案十三 

提案班級：316 

案由：買新的體溫計 

說明：上學量體溫時量三次溫度都相同，準確度待加強。 

答覆：量三次溫度都相同，理論上準確度應該是很高才對。請問有待加強的

部分是？ 

 

五、臨時動議 

六、校長指導 


